
新聞界國慶酒會9月21日舉行

香港文匯報訊（記者 李摯）香

港寧夏國際工商聯合會日前舉行

慶祝寧夏回族自治區成立60周年

暨第四屆理事會就職典禮，李學

盟膺主席、林佑碧膺會長。中聯

辦副主任何靖應邀出席主禮，來

自寧夏政府官員、香港各界嘉賓

友好近500人聚首同慶，場面熱

鬧。

寧夏國際工商聯新屆就職
何靖主禮 李學盟膺主席 林佑碧任會長
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李學盟表示，香港寧夏國際工商聯合會
現已有會員約2,000名，青年會有會員

300多人，大家都積極參與了寧夏的經濟建
設，搭建兩地交流平台，在捍衛「一國兩
制」和基本法，反「港獨」，支持行政長官
和特區政府依法施政，維護香港繁榮穩定方
面發揮了積極作用。

李學盟：「帶路」灣區增合作
他續說，今年適逢寧夏回族自治區成立

60周年，祖國改革開放40周年，在國家大
力支持下，寧夏發生了翻天覆地的變化，
隨着「一帶一路」和粵港澳大灣區的推
進，必將進一步提升寧港間的合作，提供
新機遇。

林佑碧：堅決反「港獨」
林佑碧介紹，未來將搭建好寧港兩地經貿

服務平台，幫助和服務更多寧夏企業來港交
流、開拓市場；協助寧夏推廣旅遊產業；做

好會員及會員企業的服務工作；通過網絡資
訊平台宣傳推廣寧夏；組織香港工商界人士
到寧夏考察交流，抓住「一帶一路」機遇；
積極參與社會事務，貫徹落實「一國兩制」
方針、支持特區政府依法施政，堅決反「港
獨」，維護香港繁榮穩定。
當日主禮嘉賓尚包括外交部駐港特派員公

署國際部主任王琪，寧夏自治區政府副秘書
長薛剛，特區政府財經事務及庫務局副局長
陳浩濂等，港區全國人大代表蔡毅、洪為

民，全國政協委員李應生等。

陳浩濂冀聯會作更多貢獻
陳浩濂表示，特區政府十分重視寧港的

交流合作，曾舉辦不同活動促進兩地交流
發展，冀聯合會為寧港未來作出更多貢
獻。

鄭明傑挺港融國家發展大局
會上亦舉行香港寧夏青年會第二屆理事會

就職典禮，會長鄭明傑表示，青年會會員包
括寧港兩地的青年才俊、年輕企業家及各領
域專業人士、博士生、研究生等，青年會要
發揮好橋樑紐帶作用，堅守「一國」之本，
善用「兩制」之利，進一步建立互利共贏的
區域合作關係，支持香港融入國家發展大
局。
香港寧夏國際工商聯合會主要成員尚包

括：執行會長何志堅，常務副會長郭康平、
陳趙滿菊、閻偉寧等。

香港文匯報訊（記者 李摯）為慶祝中華
人民共和國成立69周年，香港新聞界國慶
籌委會日前舉行會議，定於9月21日假金
鐘萬豪酒店舉行國慶酒會，行政長官林鄭
月娥將應邀出席並致辭。大會通過今年國

慶籌委會名單，推選香港大公文匯傳媒集
團董事長姜在忠擔任執委會主席、副董事
長兼總編輯李大宏任秘書長。
香港新聞界慶祝國慶籌委會一眾成員日

前在灣仔伊利沙伯大廈召開會議。會議選
出籌委會一眾領導層。
姜在忠感謝上屆執委會主席張國良的辛

勤付出，去年的國慶酒會辦得十分成功、
十分有影響力，張國良每年的國慶致辭都
為大家留下了深刻的印象。與會人士用掌
聲對張國良以往的工作表示感謝。

林鄭月娥答允出席並致辭
姜在忠感謝大家的信任，希望與大家一
起努力，把今年的國慶酒會辦得同樣成

功。
據悉，行政長官林鄭月娥已答允出席今

年的酒會，並將致辭。酒會亦會邀請政
商、社會各界人士共慶國慶。
李大宏主持當天會議。會上通過提議新

增香港有線電視主席邱達昌為榮譽顧問；
政府新聞處處長朱曼鈴和新聞行政人員協
會主席黃永亨為副主任委員；副秘書長為
鏡報總編輯盛一平；執行委員分別為明報
總編輯梁享南、香港商報常務副社長兼執
行總編輯張寶興、中新社香港分社總編輯
王丹鷹、中國國際廣播電台香港記者站站
長李納新及香港有線娛樂有限公司助理總
監（節目製作）陳興昌；籌備委員則提議
新增明報主筆余偉邦。

■姜在忠在
會 議 上 發
言。
香港文匯報

記者
潘達文 攝

香港文匯報訊（記者 繆健詩）陝西省
漢中市政府日前在港主辦「2018陝西漢
中全域旅遊暨名優農產品推介會」，中
聯辦秘書長文宏武應邀出席，聯同逾百
名業界人士，一同見證兩地簽訂7項旅遊
及經貿協議。

文宏武聯同逾百業界見證
漢中市委常委、副市長謝京帥表示，

香港是國際重要的經濟、文化、金融、
旅遊以及航運中心，市政府在港舉辦推
介會。
謝京帥冀為漢中打開走向世界的窗

口，冀與香港開展更深入的合作與融
合，共享資源、共同發展。
商務及經濟發展局副局長陳百里指，

香港與陝西向來關係密切，雙方往來頻
繁且合作領域廣泛。當下陝西在國家開
放內陸、面向歐亞的新戰略上都有着重
要作用，香港定會為陝西的轉型發展提
供協助。

陳百里盼陝企來港投資
他又希望更多的陝西企業能到港投資

及加強與港商的合作，共同提升企業管
理，一同走向國際化。
活動期間，漢中市商務局與旅遊部門

分別與多間香港機構及公司，包括香港
一帶一路國際發展聯盟、香港經濟師協
會、香港中國旅遊協會、香港中小旅行
社協會、香港觀塘工商業聯合會等，簽
訂7項合作協議。

港陝簽旅遊經貿協議

香港文匯報訊（記者 子京）香港與吉
林近年在中藥產品和食品的交流互通頻
繁，兩地業界日前在港島海逸君綽酒店
合辦「吉林名優特色產品(香港)對接洽談
會」，本港中藥界和食品界近200人參
加，與來自吉林近50家知名中藥及食品
企業代表開展業務交流。

陳浩濂：活動增兩地合作
財經事務及庫務局副局長陳浩濂在會

上指，吉林很多產品深受港人歡迎，每
年吉林通過企業參展、專題推介會、經
貿交流等活動，加強了吉港兩地在特色
名優產品的交流合作。
吉林省人大常委會副主任張煥秋表

示，吉林每年借助香港美食博覽會的契
機舉辦對接會，成為兩地經貿、人文交

流的平台，也為吉港產業合作、經濟發
展發揮重要作用。

李應生：抓機遇「走出去」
合辦機構、香港中藥業協會創會會

長、港區全國人大代表李應生指，自
2014年首辦對接會以來，印證了吉港兩
地業界在合作、配套及對接等方面愈見
成熟。
他認為，兩地業界要繼續配合國家
「一帶一路」戰略，抓住經濟全球化的
機遇，不斷「走出去」，把其特色名優
產品推向更多的國際市場。
港區吉林省政協常委徐莉指，吉林的

名優藥品和食品已漸為港人所熟悉，相
信香港可以成為吉林名優產品走向國際
的平台。

吉林名優特產辦洽談會
助兩地業界交流

香港文匯報訊（記者子京）香港中華總
商會第二百二十二期香港工商業研討班日
前結束，24名學員主要為國家民族事務委
員會和各省市民委的官員及幹部。他們就
兩地經濟、社會管理、福利及旅遊業發展
等方面，在港進行為期10天的考察學習，
並參觀拜訪了本港企業及相關機構。

梁海明：「帶路」為港注新動力
中總培訓委員會主席梁海明於結業禮表
示，在內地經濟快速增長帶領下，香港經
濟和營商環境也迎來更好發展，特別是國
家積極協助香港參與「一帶一路」和粵港
澳大灣區建設，為香港長遠發展注入新動
力，以超級聯繫人、投資者及營運者角
色，進一步促進各區域的合作，有助增加
內需、開闢海外市場。
培訓委員會副主席周娟娟指出，本期研
討班以培訓少數民族幹部為主，課程除了
探討香港經濟、服務業及政府運作等課題
外，也增加了與促進少數民族和諧共融的
相關課程，並探討社會福利政策的實行、

以旅遊業帶動經濟的經驗等內容，希望學
員學有所得。

查司杜宇：深化兩地部門合作
本期研討班團長、國家民委監督檢副司

長查司杜宇表示，本期研討班課程貼近少
數民族地區的需要，增加了與旅遊經濟相
關的課題，達到了預期的目的。
學員將以這次培訓為契機，進一步深化

香港與各界民族工作部門的合作。

中總工商研討班圓滿結束

■文宏武與一眾嘉賓見證香港、陝西兩地簽訂7項旅遊及經貿協議，賓主合照。
香港文匯報記者繆健詩 攝

■香港中華總商會第二百二十二期香港工商業研討班結業禮，賓主合影。

■香港新聞界國慶籌委會日前舉行會議，確定將於下月舉行國慶酒會。 香港文匯報記者潘達文 攝

▲何靖（右）頒發選任證書予李學盟。
香港文匯報記者李摯 攝

▶賓主於典禮上合影。
香港文匯報記者李摯 攝


